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Zusammenfassung

        
Die transvaskuläre, präoperative Embolisation zum Zwecke der Reduktion oder Blockierung der Durchblutung wurde mit sehr gutem Erfolg im Falle eines Nasenrachen-Fibroms und mit relativ gutem Erfolg im Falle eines Pterion-Meningeomes durchgeführt. — Diese Technik, welche unmittelbar im Anschluß an die diagnostische Angiographie und mittels des gleichen Katheters durchgeführt werden kann, reduziert den intraoperativen Blutverlust, erleichtert die Hämostase und die Übersicht über das Operationsgebiet. — Sie kann überall dort mit Leichtigkeit und ohne Risiko durchgeführt werden, wo die Tumorblutversorgung ausschließlich oder überwiegend durch Äste der A. carotis externa erfolgt.


      
        
Summary

        
Trans-vascular, pre-operative embolisation in order to reduce blood flow was carried out with excellent results in a patient with a naso-pharyngeal fibroma, and with relatively good results in a patient with a pterion meningioma. This technique can be carried out following the diagnostic angiogram through the same catheter; it reduces operative blood loss, improves haemostasis and the surgeon's view of the operative field. The method can be used simply and without risk in any case where the tumour blood supply is derived exclusively or predominantly from branches of the external carotid artery.
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